

平成22年度

国東市成人式

第5回国東市成人式が、8月15日(日)午前10時からアストくにさきアストホールで開催されました。

式には、今年度対象となる364人の新成人のうち278人が出席。中学3年時の恩師の皆さんから一人ひとりの名前が読み上げられた後、野田侃生市長が、新成人代表の吉田翔平さん(国見町)と田畑あゆみさん(国東町)に成人証書と記念品を贈り、「夢や希望に向かって、粘り強く挑戦し続けてください」とあいさつしました。

来賓の次森久雄県東部振興局長、小野弘利、三浦公両県議会議員、吉水國人市議会議長の祝辞に続いて、渡邊俊幸さん(武蔵町)と藪田りりこさん(安岐町)が宣誓を行い、國廣妙子市教育委員会教育委員長が激励し式を閉じました。

式典後は、「命ある限り…未来の自分と闘う生き方」と題して、プロ車いすアスリートの廣道純さんの講演会が行われました。



△廣道純さんの講演会



△野田市長から吉田翔平さんと田畑あゆみさんに成人証書と記念品が贈られました



△宣誓を行う渡邊俊幸さんと藪田りりこさん

国東市消防署初の全国大会出場

6月に行われた大分県消防救助技術大会の「はしご登はん」の部で、国東消防署勤務の宮園将貴消防士が優勝し、8月27日(金)に京都市で開催される全国大会への出場権を獲得しました。

8月17日(火)、市役所で行われた野田市長への出場報告では、「職員の協力と応援に感謝しています。さらに訓練して上位入賞を目指します」と決意表明を行いました。



第26回大分県消防操法大会に出場



8月22日(日)、国東市消防団安岐方面隊第17分団(古庄昭彦分団長・南安岐地区)が、大分県消防操法大会に出場しました。同分団は、国東市の代表として小型ポンプの部に出場し、惜しくも入賞はなりませんでした。連日の厳しい訓練の成果を発揮し、きびきびとした動きを披露しました。